



Cubainformación.- 34.436 euros es la cifra definitiva recogida, desde el 10 de septiembre hasta el 10 de octubre, por la asociación vasca de amistad Euskadi-Cuba, a través de una cuenta específica para colaborar con el pueblo cubano tras el huracán Irma.

La cuenta de Euskadi-Cuba fue la primera cuenta abierta en todo el mundo con este fin solidario, y se inserta en una campaña que ha aunado a decenas de organizaciones del Movimiento de Solidaridad con Cuba, que también han desarrollado recogidas de fondos similares.

Estos ingresos se unirán ahora para realizar, de una manera unitaria, compras de diversos materiales con destino a las zonas afectadas por el citado huracán.

*También relacionado:* [Huracán Irma, septiembre de 2017: todas las cuentas solidarias](#)